



Fallece el juez y notario Elías Campo Villegas

El pasado sábado 30 de julio, el juez y notario **Elías Campo Villegas** fallecía a los 95 años en Boltaña, un municipio situado al norte de la provincia de Huesca.

El jurista inicio su brillante carrera profesional como **secretario judicial** en Tafalla (Navarra), pasando luego a ejercer como juez de primera instancia e instrucción en diversas localidades de nuestra geografía.

En 1960, Campo Villegas adquirió la condición de **notario**, ejerciendo en Tortosa, Terrassa y Barcelona.

Miembro del **Ilustre Colegio de Abogados de Barcelona** desde 1989 y Académico de número de la Academia de Jurisprudencia y Legislación de Cataluña, el Natural de Barbastro (Huesca) fue vicepresidente del **Tribunal Arbitral de Barcelona** y Director del Servicio Jurídico del Colegio Notarial de Cataluña.

“Era una persona afable, apreciada y valorada, que mantenía una gran vinculación con los vecinos”, remarca **José Manuel Salamero**, exalcalde de Boltaña, al *Diario del Alto Aragón*.

Por su parte, la **junta directiva del Colegio Notar**

...